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JESUS ERKLÄRTE DIE VORGEHENSWEISE GOTTES 
 Jesus sprach zuerst zu den Menschenmassen. Matthäus 13:1-9 
 Seine Jünger fragten Jesus, warum er zu ihnen in Gleichnissen sprach und 

nicht auf eine Art und Weise, die sie verstehen konnten. Vers 10 
 Weil das Volk Israel Gott zurückgewiesen und sich geweigert hatte, auf ihn zu 

hören, verhärtete Gott ihre Herzen. Verse 12-15 
 Gott öffnete die Augen der Apostel und des Überrestes der 120 Nachfolger, 

jedoch nicht, weil sie besser gewesen wären als der Rest des Volkes Israel, 
sondern aus Gnade. Verse 16-17 

 Das ist dieselbe Gnade, die allen Menschen geschenkt ist, die wiedergeboren 
sind; wir sind herausgepflückt aus einer rebellischen und unausstehlichen 
Rasse von Menschen auf dieser Erde und haben die große Chance 
bekommen, erlöst zu werden. Epheser 2:1-10 

JESUS HAT FESTGESTELLT, WIE WENIGE ES SCHAFFEN 
WERDEN 

 In den folgenden Versen lehrt Jesus, dass selbst wenn einige das 
Verständnis haben, es nicht bedeutet, dass sie auch errettet sind. Viele 
Menschen sind gefesselt von Ereignissen in der Welt und würden Jesus 
gerne haben, doch sie sind nicht bereit, die Welt aufzugeben, Buße zu tun 
und erlöst zu werden. Verse 18-22 

 Dann gibt Jesus uns Einblick in den Prozentsatz der Menschen, die 
wiedergeboren, jedoch nicht vollkommen brennend sind. Vers 23 

GOTT WEISS, DASS NUR WENIGE MENSCHEN ERRETTET 
WERDEN 
Gott wusste schon vor Beginn der Schöpfung, dass es trotz seines großartigen 
Erlösungsplanes für die Menschheit nur wenige Abnehmer dafür geben würde, 
verglichen mit der Anzahl der Menschen, die sich dem Teufel anschließen. 
Matthäus 7:13-29 

WENN NUR WENIGE MENSCHEN REAGIEREN, WARUM 
SOLLTEN WIR DANN UNSEREN GLAUBEN BEZEUGEN? 

 Das ist eine Frage, die jede Generation wieder gestellt hat seit Jesus auf der 
Erde lebte. Ich kann darauf nur meine persönliche Antwort geben: Ich wurde 



als Sünder geboren und war geradewegs auf dem Weg in die Hölle. In meiner 
Familie waren meine Großmutter und zwei ihrer Töchter wiedergeboren; sie 
bezeugten mir ihren Glauben und beteten für mich. Gott stellte auch von 
meinem dritten bis zu meinem fünften Lebensjahr einen Pfingstpastor in mein 
Leben. Er nahm sich die Zeit, mir als kleinem Jungen den Himmel zu 
erklären. Er stellte Sonntagsschullehrer und Männer, die christliche 
Programme für Jungen durchführten, in meinen Weg, die mir einen Hunger 
nach Gott gaben. Bevor ich in Amerika ankam aktivierte Gott Männer und 
Frauen in den Vereinigten Staaten, die den Dienst von Billy Graham 
unterstützten, so dass er Sendezeit in Radio und Fernsehen kaufen konnte, 
wodurch Gott mir 1965 begegnete, mich mit dem Evangelium konfrontierte, 
mich auf seine Seite zog und herrlich errettete. Wen diese Menschen, 
einschließlich des Evangelisten Billy Graham, entmutigt gewesen wären und 
das Evangelisieren aufgegeben hätten, wäre ich heute entweder bereits tot 
oder weiter auf meinem Weg in die Hölle. 

 GOTT HAT UNS NIE GESAGT, WER ERRETTET WIRD. ER HAT UNS NUR 
GESAGT, DASS WIR HINAUSGEHEN UND DIE FROHE BOTSCHEFT 
VERKÜNDEN SOLLEN. ER WIRD DANN DIEJENIGEN ERRETTEN, DIE 
ER ERRETTEN WILL! ICH BIN EINER VON IHNEN UND DAFÜR PREISE 
ICH GOTT TAG UND NACHT. WIE STEHT ES MIT DIR? Lukas 10:1-3; 
Matthäus 28:18-20  

 Ohne Erkenntnis werden Menschen zugrunde gehen. Hosea 4:6 
 Erkenntnis kommt nur, wenn jemand gesandt wird. Römer 10:14-17 

 
BLAST DIE POSAUNE IN ZION! 

 
HAST DU EIN OHR, UM ZU HÖREN? 
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